Splitter aus dem Stadtrat Burgbernheim

Es gehe um eine Summe zwischen 5000 und 6000 Euro, zeigte Bürgermeister Matthias Schwarz wenig Verständnis für einen Brief seines Bad Windsheimer Amtskollegen

Ralf Ledertheil. In seinem Schreiben hatte dieser ihm mitgeteilt, dass auf Grund des "sehr engen" Finanzrahmens und einer Vielzahl

weiterer Bauvorhaben in der Kurstadt der Radwegebau zwischen Buchheim und Wiebelsheim derzeit erst ein mal zurückgestellt werden muss. Wie berichtet handelt es sich um eine Fortführung des Radweges in Richtung Wiebelsheim. Da abgesehen von dieser noch weitere Maßnahmen im Gebiet der Verwaltungsgemeinschaft vorgesehen waren, sprach Schwarz von einer "enttäu-

.

schenden" Nachricht.

Als "sehr gelungen" beschrieb Schwarz dagegen die neue Internetpräsentation der Kommunalen Allianz, die unter www.frankenwest.de zu finden ist. Mit 1500 Euro hat sich die Stadt an der Gestaltung der Seite beteiligt, auf der unter anderem Kurzbeschreibungen der Gemeinden zwischen Ippesheim im Norden und Burgbernheim im Süden, zwischen Hemmersheim im Westen und Markt Nordheim beziehungsweise Ergersheim im Osten, zu finden sind. Auch werden Standortfaktoren dargelegt, darüber hinaus kommen einzelne Unternehmer zu Wort, die sich im Gebiet der Kommunalen Allianz niedergelassen haben.



Noch keine Entscheidung trafen die Mitglieder des Stadtrates in ihrer Sitzung, was die Brücken über die Bahnstrecke zwischen Würzburg und Treuchtlingen angeht. Beim nächsten Zusammentreffen der

nächsten Zusammentreffen der Ratsmitglieder soll zunächst noch einmal ein Gutachter zu Wort kommen, und den Handlungsbedarf aufzeigen. (cs)